

Was ist der Unterschied zwischen einem Rasenmäher und einem Saxophon?

- Der Rasenmäher ist einfacher zu stimmen.

- Rasenmäher klingen besser in kleinen Ensembles. - Die Nachbarn sind verärgert, wenn man einen Rasenmäher borgt und nicht mehr zurückgibt.

- Der Griff.

Was haben der Blinddarm und ein Saxophonist aemeinsam?

- Sie können beide große Schmerzen verurachen.
- Man vemisst sie nicht, wenn man sie lost ist.
- Und bei beiden kann niemand sagen, wozu sie eigentlich aut sind.

Geht eine Mutter mit ihrem Kind in ein Musikhaus und fragt den Verkäufer: "Wie lange dauert es bis mein Sohn Trompete spielen kann?" - "So fünf Jahre müssten Sie da schon rechnen." Das dauert ihr zu lange. Sie fragt weiter: "Wie lange dauert es, bis mein Sohn Flöte spielen kann?" - "Ja, so drei bis vier Jahre dauert das schon." Das dauert ihr auch zu lange und sie bohrt weiter: "Wie lange dauert es, bis mein Sohn Saxophon spielen kann". - "Haben Sie noch etwas in der Stadt zu tun?"

> Treffen sich zwei Jazz-Saxophonisten auf der Straße. Der Eine zum Anderen: "Hej, hab mir deine neue CD gekauft, echt cool!" Darauf der Anderer: "Ach DU warst das!"

Fin Mann zu einem anderen: "Meine Frau spielt die ganze Zeit die beleidigte Leberwurst." Darauf der Andere: "Hast du's gut, meine spielt Saxophon

